

学校だより

佐奈川の風



令和7年4月14日
第1号
豊川市立中部小学校
文責 中村 立志

令和7年度がスタートしました 今年度もお願いいたします

校長2年目となりました中村立志です。昨年度は授業参観や行事、PTA活動等において、多くの方のご参観をいただきましたこと、学校へのご理解、ご協力に対し、心より感謝申し上げます。

令和7年度は、4月8日に新1年生を迎え、688名でスタートしました。入学・進級によってクラス替えがあり、新しいクラス、新しい先生でスタートし、緊張感のある姿を見せていたり、とても張り切って胸躍らせていたり、それぞれに思いをもって新学期に臨んでいると思います。

今年度も「笑顔いっぱい」をキーワードに学校づくりを行ってまいります。ご家庭では、当たり前にある「安心できる居場所」や「絆」ですが、学校でも同じように「居場所づくり」「絆づくり」に取り組み、居心地がよく安心でき、自分を発揮できる場にしていかなければなりません。学校は、子どもにとって一つの社会ですから、その一員として関わりつながり、喜びや悩みなど様々な体験を通じて、将来社会を生き抜くために必要な資質や能力を身につけていくこととなります。このことは、ご家庭での様々な生活体験・ご家族からの支援やアドバイスなしでは、成し遂げられません。こうした家庭と学校をまたいで進められる学びが、どの子にも成り立ち、笑顔あふれる学校生活になるよう、教職員一同で、子どもたちを支援・指導して参りますので、今年度もご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

入学式（4月8日）

中部小学校に105名の1年生が入学しました。新品のランドセルを背負い、期待と不安が入り混じった中での式となりました。今年度は入学式と始業式が別日に行われたため、この日は、新入生と保護者、職員と代表の6年生児童のみで行いました。挨拶や返事をしっかりと行い、式の最中も、静かに話を聞くことができました。また、警察署長様より交通安全について話をしてくださり、交通安全協会の方と一緒に、入学祝の記念品等をいただきました。早く学校に慣れて、楽しく過ごすことができるようになるといいですね。



新任式・始業式（4月9日）

新任式・始業式を行い、新しい一年がスタートしました。入学式は前日の4月8日に行いましたので、1年生から6年生までそろって式を行うことができました。体育館に集まることはせず、放送で行いました。新任式では11名の新しい先生を紹介しました。中部小学校に新しい風を吹かせてくれることと思います。始業式では、子どもたちに、新しい学年、新しい学級での生活が始まることは、新しい自分の始まりでもあるということや、4月というこのチャンスを逃さず新しい自分になってほしいという話をしました。2年生と6年生の代表の子による誓いの言葉の発表もありました。子どもたちが大きく成長できる一年になることを願います。